
最新冬奥会演讲稿大学生英语(优秀5篇)
演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。大
家想知道怎么样才能写得一篇好的演讲稿吗？以下我给大家
整理了一些优质的演讲稿模板范文，希望对大家能够有所帮
助。

冬奥会演讲稿大学生英语篇一

时间真的只是一个纸做的牌子，很容易碎。当你的耳朵被毕
业之类的话干扰的时候，你要知道离你不远了。

带着温暖的阳光，我看了四年的风景，在风中回忆起美好甜
蜜的语言，被雨水冲刷后变得更加绚丽多彩。我忍不住笑了，
嘴角微微上扬。我仿佛看见自己走在幼小的桃林深处，默默
地遭遇着昏黄的灯光。

大学四年就像一本很有意义却没有写完的小说。在我们愉快
地完成了开头和高潮之后，我们匆忙地完成了结尾。老的时
候我们站在太阳底下，读了又读大学的这本书，发现真的太
草率了。

回想起那天，我们坐在酒桌前推杯换盏，那是老师课堂精彩
讲义的纪念品，我们分享考试，明天交换作文。一段精彩的
片段不断还原在我们眼前，每个人都带着微笑和泪水默默撑
起回忆，为了年少轻狂一千年。

也许很多年后，我们还能回忆起曾经一起走过的校园，记得
夕阳西下时曾经暗恋的少年，记得逃课后被老师遗忘的时光。

时间就像一台机器，稀释和整理着逝去的岁月，剩下的是青
春洗礼的快乐诉说和转瞬即逝的时光之梦。



每次听到身边的弟弟妹妹们讨论一些发生在我们身上的传说，
每次看到他们重复一些被我们重复了很多遍的故事，每次想
到那些晚自习晨练的弟弟们的辛苦，我都不自觉的发现自己
失去了抱怨大学生活的资本。我发现我喜欢回忆的感觉。

时间带走了我们身边的很多东西，教会了我们很多道理。中
间丢了又捡回来，剩下的变成了惊喜，失去的变成了回忆。
四年，写满了刻骨铭心的笔记，记得天是蓝的，你在阳光下
灿烂，那时风是轻的，就像你在青春里一样。

毕业就像一只彩色的铅笔，在每一个离开象牙塔的人身上画
下一条痕迹，给生活增添一份温暖的色彩，以免被离别的悲
伤太冷。

这个世界是一个饱受战争蹂躏的世界。当毕业带走了懵懂的
岁月，我们还是要默默的走在路上，一手抱着现实许下的诅
咒，一手写着无处倾诉的文字，然后重新开始新的生活。大
学是一个很温暖的故事。很多年后，当梦想的棱角被现实磨
平，我们依然可以抱着一种很冷漠的心情，等待温暖的故事
老去。

青春是一条坎坷的路，从远及近延伸到我们。没有人知道它
会通向哪里，所以我们总是走在看得见的方向，跌跌撞撞，
留下模糊的身影和深浅不一的痕迹。

在少年心中骄阳似火的爱恋，还有一段没有说出口的告白，
都在一片泪水的浇灌下留在了回不去的昨天。

青春的岁月，有欢笑，有泪水，有感叹，有留恋，当脚边的
青苔蔓延时光的土壤，我们都已经长大。回想着曾经宿命的
安排，即使青春的天空成写满了离散的主题，我也始终庆幸
流年的相遇，给我们生命中留下了那么浓郁精彩的扉页。

多年以后，我们坐在温馨的小屋里，看着美好的电视，享受



着唯美的清新，才会真正的明白青春的含义。那些发生在青
春男女间伤离的片段不过是青春岁月中一次的插曲，而那些
伤害过我们的人和爱我们的人都是我们青春成长的见证者，
更是我们青春存在的意义。

青春，就像是一次旅行，不在乎目的地，而在于沿途路上的
风景以及看风景的心情。

青春，就像是一扇玻璃，当我们把冲破它走向前方，看着自
己血肉模糊身体，最后留在我们身上的只剩下忧伤的眼泪。

冬奥会演讲稿大学生英语篇二

大家上午好!

我叫张达，是汉语言文学专业20--届毕业生。今天，能够在
这庄严而激动的时刻代表全体毕业生发言，我感到非常荣幸。

遥想4年前的9月，我带着大学录取通知书从家乡来到大同。
和在座的每一位同学一样，脑海中想象着未来大学的生活场
景，当然兴奋之余，也带着一些不安和忐忑。此后的1400多
天里，从学习专业基础课到后来参加各种比赛和活动，在大
同大学的每一份努力、每一次坚持，都记录了我从稚气到成
熟的点点滴滴。

回想当年的我们，棱角分明的脸颊露着青涩的笑容。带着梦
想，来到大同，来到大同大学，共赴一场有关同大精神的约
会。从此天翔体育场上的秋月、文德楼上的铃声，见证了我
们点滴的成长。那时，逸夫美术楼还在建造，如今它已巍峨
耸立，装满了同大学子的梦想和满满的幸福；那时，下铺舍
友还在用着诺基亚，隔壁兄弟还穿着运动装，如今已经变成
了iphone6和精致的职业装；那时的我们，还不明白如何才能
成为一名合格的语文老师，如今却已经可以在一个中学的班
级中挑起大梁。似乎还能依稀听到训练场上传来的嘹亮军歌，



而如今我们却已换上学士服，就要离开亲爱的母校，离开这
个我们挚爱的地方。

时光如流。忘不了和队友在灯光篮球场上挥汗如雨，和辩友
在辩论赛场上唇枪舌战，和同学们一起在迎新晚会上忘情表
演。忘不了在山西省人文知识竞赛、校演讲大赛、院未来教
师技能大赛上自己的尽情展现。难忘烈日炎炎下主席台的运
动会解说，难忘播音台上一周三期节目的播报，更难忘那种
给别人带去快乐的骄傲与自豪。感谢学校和学院给我的大学
生活提供了一个又一个舞台，四年的经历让我受益匪浅，在
大学的点点滴滴都让我今生难忘。

考研求职的时光也许大家都不会忘记，我想问在座的各位同
学，图书馆柜子的号码你是否还会想起？同桌的微笑你是否
还会回忆？楼管阿姨的叮咛嘱托是否还记得，一路上陪伴你
学习到深夜的台灯是否还会擦拭。好时光都该被珍存，因为
它毕竟是有限的。虽然这段追逐梦想的经历我们不会再有，
但是我们可以将这些美好的瞬间放进回忆的匣子永久封存铭
记，可以放在心中最柔软的地方仔细回想。

大同大学这本书，我们一读就是4年，字里行间所传达的大同
大学精神，已经随着岁月渗透到我们的生命和血液中。如今
就要合上书页，重拾背囊，踏上新的旅程，心中充满了无限
感激。

感谢那些兢兢业业、授业解惑的领导和老师们。他们用辛劳
的汗水为我们开启了知识的大门；用无微不至的关怀让我们
自信的面对任何挫折和困难。正是他们的培育，让我们拥有
了充分的发展空间；正是他们的宽容，让我们学会了珍惜和
理解。感谢母校的每一位老师，他们的教导永远荥绕在我们
耳畔，是我们一生的精神财富。如今学生羽翼渐丰，要去更
广阔的天空翱翔，但永远不会忘记他们曾经的谆谆教诲。老
师们，谢谢你们！



感谢那些一起哭，一起笑，一起奋斗的兄弟姐妹们。天翔体
育馆前招新的呐喊似乎还在耳边回响，200多人的大型团体健
美操，精彩的演出永远不曾落幕。站在青春的转角，未来的
日子不管会有多么艰辛，我们都要坚强地走下去。而我相信，
在这条道路上仍会有你们的陪伴，我们的青春永不散场！兄
弟们，姐妹们，我们永远在一起！

感谢大同大学的每一位工作人员，感谢每一位曾经帮助过我
们的人，甚至感谢图书馆里的每一本书、校园里的每一株草，
文瀛湖的每一滴水、因为他们承载了我们太多太多美好的回
忆。

在天津师范大学新闻学研究生复试时，主考老师曾问过我这
样一个问题，你在本科学校最大的收获是什么？我说，大学
学到的不仅是知识，更重要的是为人处世的道理。我非常庆
幸能够在大同大学完成自己的本科学业，而校训“厚德、博
学、慎思、笃行”为核心的同大精神更是深深影响着我。在
这里学习的四年无疑是我人生中最宝贵的财富。

“天行健，君子以自强不息。地势坤，君子以厚德载物。”
母校是一片土壤，我们都是在其润泽之下生长出的花朵。它
包容着我们，指引着我们，更以其精血滋养着我们。她用实
际行动展现着时代呼唤下，一个大学该有的自强品质，践行着
“大道之行，天下为公”的意义，它将厚德写入校训给学生
树立了榜样，也将厚德之心映照于我们心灵。

犹记古人谚云：“非学无以广才，非志无以成学。”为学贵
在勤奋，贵在钻研，贵在有恒，贵在“慎思、笃行”。我们
的大学生活即将画上一个圆满的句号，但是治学并没有随毕
业走向终点，我们不会淡忘刻骨铭心的同窗友情，不会放弃
曾有的理想与信念，不会辜负师长们的殷切期望，不会停止
更进一步的钻研学习，我们永远不会忘记以慎思之法，笃行
之步在人生的道路上越走越远。



今天，我们重新站在人生的十字路口，背上的行囊变得更加
充实和沉重，除了4年学习的知识和满满的回忆，更多出了一
份名叫“同大人”的责任。如今我们将各奔东西，但无论你
将去往哪里，请不要忘记自己出发的地方。

今天，向我们敬爱的老师和曾经一同奋斗的战友最后说一声
珍重。明天我们将奔赴五湖四海，去实现我们青春的梦想。
世界是我们的舞台，请不要忘记捍卫母校的荣光！

作为90后的我们，必将以前辈为榜样，有梦想，有担当，以
青春之我，创建青春之国家，创建青春之民族，让自己真正
成为社会主义核心价值观的自觉践行者，为实现中华民族伟
大复兴的梦想而努力奋斗！

最后，请允许我代表大同大学20--届全体毕业生，衷心祝福
母校越来越好、再创辉煌；祝福所有的老师身体健康、桃李
天下；祝福每一位同学一帆风顺，前程似锦！

谢谢大家！

冬奥会演讲稿大学生英语篇三

大家好！

我来了！是谁来了？当然是我们中国人来了！是2022年冬奥
会和冬残奥会的东道国来了。想到这儿，我心里满满是自豪
感。

我们中华民族的人口占世界人口的五分之一，接近于两个多
欧洲的人口，有我们中国参加的奥运会才是盛大的国际体育
盛事。更有意义的`是，2022年世界冬奥会和残奥会将在北京
举行。去年冬奥会和残奥会的吉祥物揭晓，“冰墩墩”
和“雪容融”脱颖而出。



冰墩墩，他寓意深刻，“冰”象征着纯洁、坚强，是冬奥会
的`特点。“墩墩”意喻敦厚、健康、活泼、可爱，契合熊猫
形象，象征着冬奥会运动员强壮的身体、坚韧的意志和鼓舞
人心的奥林匹克精神。

冰墩墩头部外壳造型取自冰雪运动头盔，装饰着彩色光环，
其灵感源自于北京冬奥会的国家速滑馆“冰丝带”，流动的
明亮色彩线条象征着冰雪运动的赛道和5g高科技，左手中的
心形图案，代表着我们国家对全世界朋友的热情欢迎。冰墩
墩整体形象酷似航天员，寓意创造非凡，探索未来、体现了
追求卓越、引领时代，以及面向未来的无限可能。

雪容融名字的寓意同样深刻，“雪”象征洁白、美丽，是冰
雪运动员的特点。“容”意喻包容，宽容，交流互
鉴。“融”意喻融合、温暖、相知相融。“容融”表达了世
界文明交流互鉴、和谐发展的理念，体现了通过残奥运动创
造一个更加包容的世界，体现了通过残奥构建人类命运共同
体的美好愿景。

雪容融，以灯笼为原型进行设计制作。灯笼具有鲜明的中国
文化特色，有着2000多年的悠久历史，是世界公认的中国符
号。他是欢乐喜庆节日气氛和“瑞兆丰年”喻意的完美结合，
表达了共同参与、共同努力、共同享有的办奥理念。

冬奥会演讲稿大学生英语篇四

透过雨水的倾盆，

打在脸上。

有潮湿的味道，

像我的心，



不知说该什么。

想好的话语，

憋在心头。

一句深深的祝福，

祝你一路顺风，

抵过千言和万语。

熟悉的街角，

划开界限。

留下挥霍少年，

点染成熟的容颜。

心中的不舍，

倾诉在泪水间，

划过眼角，

青春本是苦涩。

冬奥会演讲稿大学生英语篇五

你们好!首先感谢黄与时老师给予我，展示自我的舞台和施展
才华的机会!真挚的友谊来自简单的自我介绍，我叫陈俊竹，
希望在以后的生活中，我们会成为朋友;在事业中，我们会成
为良好的合作伙伴。



原因很简单，因为绝大多数人不知道成功的秘诀就是执行力。
因此，我今天的演讲主题是：大学生如何拥有正确的就业观。

各位，每逢周末或者节假日的时候，我们都会在大街小巷见
到一群群“小蜜蜂”，这种工作就是一种日薪加提成的薪水，
你们要相信做好这份工作，日薪最高可达三四百元!果真如此
的!我有位学妹，她刚上大学的第一份兼职工作就是做“小蜜
蜂”。当时，由于她没有兼职工作经验，她又不甘于每天只
拿30元的日薪，于是，找到我，来取经。我告诉她一个
字“做”!没听明白，她又问我一遍，这时，我加大声亮告诉她
“放大胆子去做!就是拉!不用怕!”，一共做了三天，第一天
她攒了八十块钱，回来后告诉我，我一边点头，一边说
到“继续做”;第二天她挣取了二百六十元，是他们做兼职工
作人员里排第二名，她兴奋来到我们寝室告诉我，我一边替
她开心，一边又再次说到“好，继续做”!就这样，她拥有很
强的执行力，一直做，一直做，第三天，她挣到了三百八十
块钱!我们知道，做“小蜜蜂”是非常非常辛苦的一份兼职工
作，在实际工作中，遇到的不仅仅是下肢及喉咙的一种煎熬!
更多的是心灵上的伤疤，它可以不露声色地毁掉我们。

各位，在你做工作的时候，经验是你考虑的唯一因素吗?价钱
是你考虑的唯一因素吗?待遇是你考虑的唯一因素吗?将你考
虑的因素统统抛在脑后吧，考虑考虑执行力!我们在生活、工
作中一定要学会马上行动，懂得实践比言语更重要!马克思曾
说过：一打子纲领比一次实践更重要!

华夏大地教育网总经理高松涛认为，尽管高学历和多年工作
经验都能带来很好的职业生涯，但对于每一个个体的学生来
说，这样的要求还是有些苛刻。所以，学生通过一些活动和
比赛来找工作也是“迫不得已”。企业这样做也很精明，他
们知道这样才能找到最合适的人才。在理想状态下，任何人
都会回答说，能力要大于学历。这恰恰给毕业生就业增加了
难度。各位，试想一下，具有高学历，却没有工作能力的人，
企业会用吗?……具有超强工作能力，却没有执行力的人，企



业会用吗?……而后，又出现一种新的说法。新东方it教育机
构总经理吴雷曾经说，把这个问题放到现实当中，一些企业
就对所招聘的岗位要求工作经验等条件，这实际上是企业从
盈利目标异化出来的一种重经验、轻学历的“经验歧视”现
象。另外，重经验、轻学历的“经验歧视”现象当然不能完
全归咎于企业，求职者自身也存在着学“不”致用、工作适
应能力差、综合素质不高等问题。

各位，比尔盖茨可称得上成功人士吧，李嘉诚可称得上成功
人士吧，成龙也可称得上成功人士吧。但是，比尔盖茨大学
没毕业，李嘉诚初中没毕业，成龙小学没毕业。他们的成功，
难道说跟学历有关系吗?他们之所以成功，是因为他们懂得去
做才会有结果!每个成功人士的背后会存在种种失败的经历，
在失败后，他们并没有放弃，关键是用什么样的态度去面对
困难。他们选择了继续去做!

现代大学毕业生在进入职场后，各种各样以前从未遇到过的
挫折会接踵而至。迷茫、困惑、怀疑，甚至一度要放弃。这
个时候，你想到过什么?辞职?跳槽?也许，你需要学会坚持。
不少职场新人在刚刚遭受一点挫折之后，可能马上就会把打
通职业发展道路的希望寄托在跳槽上，而这种做法的成功率
到底有多高?对于很多已陷进了这种职业状况的职业人来说，
他们又应如何调整自己的职业心态，客观地分析自己的职业
发展难题?一般而言，2年的工作时间在个人职业发展道路上，
是知识和经验积累的标准线。因为职业人从无知到有知，往
往需要经过两年左右的时间进行学习，让个人的判断能力、
思维模式和工作方法不断提升;而这时职业人对于自己的职业
发展潜力也有了一个比较清晰的认识，是继续坚持，还是选
择跳槽，相信都有了比较明确的答案。你只有去做了，才会
越来越接近成功的轨迹!

朋友们!相信自己，你一定能行!成功就在眼前，执行了，方
可见到曙光!


